

Les principales fautes dans le football burundais

Jeune Afrique, 17 mars 2018 Burundi : il ne faut pas brusquer la star de l'Allouia FC On ne badine pas avec le président burundais Pierre Nkurunziza. © Glez / JA

Passionné de football, le président du Burundi porte plusieurs fois par semaine le maillot de l'Allouia FC. Mais, le 3 février, une rencontre avec le club de Kiremba a tourné au vinaigre: Pierre Nkurunziza a été malmené par les joueurs de l'équipe adverse. Il a parfois attaqué de front alors qu'il avait la balle au pied. Quelques jours plus tard, Cyriaque Nkezabahizi, administrateur de la commune, et Michel Mutama, son adjoint chargé du sport, ont été accusés pour un complot contre le chef de l'état.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});